



Daniel Spoerri. Dokumente



A. Codognato. Nouveau Réalisme



Lawrence Weiner. 1 & 2 & 3. In: Point d'Ironie no. 6



Zivot. Nové umeni - Kontrukce



Francis Picabia. 491

et.al #12
 BUCHLADEN AUF ZEIT #2
 Erstausgaben Auflagenobjekte Drucksachen
Vorschau 18. Januar 2020, 13 - 16 Uhr
 Dauer 18. Januar 2020 ∞
 POP UP BOOKSTORE #2
 First Editions Multiples Printed Matters
preview 18 January 1 - 4 pm

Seit März 2009 stellt das Antiquariat M + R Fricke in lockerer Folge vergriffene und seltene Dokumente und Originale zur Kunst, Literatur, Fotografie und Architektur des 20./21. Jahrhunderts in Form von thematischen Präsentationen vor. Unter dem im Antiquariat gebräuchlichen Kürzel *et.al* (und andere) kündigen M + R Fricke diese Präsentationen gesondert an.

Für *et.al* #12 werden die gesamten Ausstellungsräume in einen Laden auf Zeit umgestaltet. In Regalen, Vitrinen und auf Tischen werden Bücher, Objekte, Plakate und Ephemera aus dem zeitgenössischen Kunstgeschehen ausgebreitet. Gebrauchsliteratur und Nachschlagewerke zu günstigen Preisen stehen neben gesuchten und hochpreisigen Erstausgaben und Auflagenobjekten von Künstlern wie Carl Andre, James Lee Byars, Christo, George Brecht, Hans Peter Feldmann, Gilbert & George, Jenny Holzer, Barbara Kruger, Diter Roth, Takako Saito, Kiki Smith, André Thomkins, Richard Tuttle, Ben Vautier. Detaillierte Informationen können unter info@galeriefricke.de oder berlin@galeriefricke.de oder telefonisch unter +49(0)30 283 53 45 angefordert werden.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch in unserem Buchladen auf Zeit #2!

Since March 2009, Antiquariat M + R Fricke will be hosting a series of thematic presentations of out-of-print and rare documents and originals from the fields of 20th/21st-century art, literature, photography and architecture. M + R Fricke announce these presentations separately under the heading *et.al.* (and others), a term familiar from antiquarian bookselling.

et.al #12 will be presented all over the gallery space and will change the whole space into a pop up bookstore. Rare books, multiples and printed matters by artists such as Carl Andre, James Lee Byars, Christo, George Brecht, Hans Peter Feldmann, Gilbert & George, Jenny Holzer, Barbara Kruger, Diter Roth, Takako Saito, Kiki Smith, André Thomkins, Richard Tuttle, Ben Vautier, will be on view next to reasonably priced books, posters and ephemera. Please contact us for detailed information at info@galeriefricke.de or berlin@galeriefricke.de or by telephone +49 (0)30 283 53 45.

Come in and browse in our *et.al* #12 pop up bookstore #2. We look forward to seeing you!

